

COMMUNIQUE DE MONSIEUR LE MAIRE

Suite aux évènements survenus la nuit du 28 au 29 juillet, qui ont perturbé la tranquillité de la population (nuisances sonores, feux d'artifice...), je tiens à porter à la connaissance de chacun que je suis intervenu personnellement auprès des services de l'ordre et une plainte est en cours de dépôt.

J'invite toutes les personnes disposant de vidéos ou ayant eu contact direct avec les contrevenants de bien vouloir le signaler auprès du secrétariat de la mairie.

Regrettant fortement cette situation que je l'espère ne se reproduira plus

Bien à vous

Fait à Fressenneville, Le 29 juillet 2025

Le Maire,



  
Jean-Jacques LELEU